

Liebe Mettmannerinnen, liebe Mettmänner, Meine wichtigsten Themen

als Ihr amtierender Bürgermeister danke ich Ihnen für den großen Zuspruch der vergangenen Wochen! Das tut gut!

Am 27. September 2020 stelle ich mich erneut zur Wahl und bitte Sie um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme! Sie, liebe Bürgerinnen und Bürger, entscheiden, wer das Bürgermeisteramt bekleidet!

Auch ich habe gelernt. Manches würde ich wieder so machen, manches auch nicht!

Mit über 30 Jahren Erfahrung in Umweltschutz und Kommunalverwaltung möchte ich auch weiterhin mit Ihnen, unseren Vereinen und Verbänden und der Politik eine erfolgreiche Zukunft für Mettmann gestalten!

Ich möchte Gemeinsinn leben. Ich diene aber keiner bestimmten Partei, bevorzuge keine Interessengruppen zum Nachteil anderer. Für Sie und Ihre Anliegen setze ich mich jederzeit persönlich ein.

Stadtgestaltung:

Ich möchte unsere Stadt mit noch mehr Lebensqualität und familiengerecht ausgestalten, so dass wir uns alle in ihr wohlfühlen. Nach der Neugestaltung der Mettmanner Innenstadt, dem Abschluss durch das Platanendach und der Belebung durch etliche Gastronomien und Cafés ist unsere Innenstadt deutlich attraktiver geworden. Sie ist Treffpunkt, Ort der Geselligkeit und Unterhaltung und öffentlicher Veranstaltungsraum. Im nächsten Jahr läuft die Förderbindung für die jetzige Gestaltung des Jubiläumsplatzes aus, so dass ich mich endlich diesem Platz widmen kann. Zu Beginn meiner Amtszeit habe ich ein Stadtbild mit Wasser- und Grünachsen skizziert. Dies möchte ich umsetzen. Die Instandsetzung des Königshof-Theaters als Identifikationsanker mit Strahlkraft reifte in den letzten beiden Jahren eng verknüpft mit den Überlegungen zur Stadthalle. Hierfür werde ich mich stark machen, ich möchte dieses Projekt realisieren.

Nachhaltige Stadtentwicklung:

Ich stehe für eine nachhaltige Entwicklung in den Themen Bildung, Betreuung, Wirtschaft und Sicherheit. Aber zuerst der Flächenerwerb, den ich realisieren konnte, jetzt die Vermarktung neuer Gewerbeflächen, Aktivierung von Flächen und das Bauen von Kitas, Schulen, Feuerwehr- und Rettungsdienstgebäuden. Ich möchte für uns alle Daseinsvorsorge auf höchstem Niveau realisieren. Und in diesem Zusammenhang werde ich auch an der Stärkung unserer Stadt als gesunde Stadt arbeiten, die Corona-Krise hat gezeigt, wie wichtig ein starkes Gesundheitssystem ist. Ich möchte, dass wir alle in Mettmann gesund leben können.

Klimaanpassungskonzept:

Klimatischen Veränderungen werden wir begegnen müssen. In den kommenden Jahren wird unsere Stadt z.B. mehr Trocken- und Hitzeperioden, Starkregenereignisse und Überschwemmungen erleben. Nach der Erstellung des Klimaschutzkonzeptes, der Schaffung der Stelle eines Klimaschutzbeauftragten, werde ich jetzt ein Klimaanpassungskonzept erarbei-

ten lassen, das die richtigen Antworten auf die unausweichlichen klimatischen Veränderungen liefern wird und das ich sukzessive umsetzen werde.

Die Themen im Überblick:

- Nachhaltige Stadtentwicklung
- Neubau Kindertagesstätten in Mettmann und Metzkausen, Erweiterung in Obschwarzbach
- Schulerweiterung in Metzkausen
- Ausbau Schulstandort Real- und Hauptschule
- Neubau Feuerwehr und Rettungsdienstgebäude in Metzkausen und Obschwarzbach
- Neue Gewerbeflächen in Mettmann und Stärkung der regionalen Betriebe im Wirtschaftsmodell 4.0
- Klimaanpassungsmodell
- Umsetzung von Klimaschutzmaßnahmen aus dem Klimaschutzkonzept mit Stärkung des Radverkehrs und E-Mobilität
- Stärkung als Gesundheitsstandort
- Fortsetzung der Verwaltungsmodernisierung
- Verzahnung Kunst, Wirtschaft und Handel zur Belebung der Innenstadt und Aufwertung unserer Aufenthaltsqualität
- Aufwertung und Vermarktung vorhandener touristischer Infrastruktur
- Kultur und Freizeit
- ...

Mehr zu meinen Zielen lesen Sie bitte auf meiner Internetseite www.thomas-dinkelmann.de, in meiner Wahlbroschüre oder sprechen Sie mich direkt an.

Gehen Sie bitte unbedingt zur Wahl, jetzt zählt jede Stimme! Ich bitte Sie um Ihre Stimme und um eine 2. Chance!

Ihr Bürgermeister
Thomas Dinkelmann



NACHHALTIGE POLITIK statt bunte Versprechen!

UNABHÄNGIG statt parteigesteuert!

METTMANN statt Ratingen!

Ich stehe für eine nachhaltige Stadtentwicklung in den Aufgabefeldern Bildung, Betreuung, Wirtschaft und Sicherheit. In den vergangenen 5 Jahren habe ich mit dem Flächenerwerb solide Grundvoraussetzungen dafür geschaffen, wir entwickeln unsere Stadt jetzt beharrlich in allen Feldern weiter und bauen. Bunte Versprechen klingen gut, aber bleiben schnell auf der Strecke, wenn wir uns auf das Mögliche beschränken müssen und unsere Finanzexperten die Grenzen aufzeigen.

Meine Parteiunabhängigkeit ist mir sehr wichtig. Wirklich unabhängig ist und bleibt aber auch nur, wer seinen Wahlkampf selbst finanziert und bestreitet. Als einziger Kandidat habe ich mich im Wahlkampf nicht von einer Partei aufstellen, finanzieren oder unterstützen lassen. Allein dies garantiert Ihnen stets meine dauerhafte Unabhängigkeit und unvoreingenommene Unterstützung. Ihre Anliegen sind meine Anliegen.

Seit 30 Jahren arbeite und lebe ich in Mettmann, Mettmann ist meine Wahlheimat! Hier kaufe ich ein und hier bezahle ich meine Steuern. Ein Bürgermeister sollte in der Stadt leben, die er repräsentiert. Ich bin Ihr Ansprechpartner auch nach Büroschluss auf der Straße oder im Geschäft oder wo auch immer wir uns begegnen. Genau dieser persönliche Kontakt, die kurzen und unbürokratischen Wege sind es, die es möglich machen, Ihre Anliegen schnell und direkt zu erfüllen.

JETZT ZÄHLT IHRE STIMME!

Am 27.09. Thomas Dinkelmann wieder zum Bürgermeister wählen!

THOMAS DINKELMANN
www.thomas-dinkelmann.de